

Bhabinkamtibmas Desa Girilaya Monitoring Ketahanan Pangan di Kebun Jagung Milik Warga

Ciamis - CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 13, 2025 - 14:26



Ciamis – Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan dan menjaga stabilitas kamtibmas, Bhabinkamtibmas Desa Girilaya Polsek Panawangan Polres Ciamis, Bripta Andi Juhandi, melaksanakan giat sambang dan monitoring di kebun jagung milik Bapak Maman Darisman yang berlokasi di Dusun Peundeuy, RT 05 RW 08, Desa Girilaya, Kecamatan Panawangan, Kabupaten Ciamis. Kamis (13/2/2025)

Pada kegiatan tersebut Bripka Andi Juhandi meninjau langsung kondisi tanaman jagung hibrida yang ditanam sebagai pakan ternak. Kebun jagung ini memiliki luas sekitar 980 m²; dengan jumlah tanaman mencapai 600 pohon.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa imbauan kamtibmas kepada pemilik kebun dan warga sekitar agar tetap menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Masyarakat dihimbau untuk selalu menjaga kerukunan, meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak pidana seperti perdagangan orang (TPPO), judi online, dan penyalahgunaan narkoba, serta mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) pada malam hari.

Selain itu, Bripka Andi Juhandi juga mengajak warga untuk memanfaatkan lahan yang tersedia dengan menanam tanaman yang bermanfaat, seperti tanaman apotek hidup, guna menunjang kebutuhan sehari-hari. Tanaman obat keluarga ini dapat membantu masyarakat dalam menjaga kesehatan serta mengurangi ketergantungan terhadap obat-obatan kimia.

Sebagai bentuk dukungan terhadap program ketahanan pangan yang dicanangkan oleh Presiden RI Prabowo Subianto, Polri melalui Polres Ciamis berkomitmen untuk terus mendampingi dan mendukung para petani dalam mengembangkan sektor pertanian, sehingga dapat memberikan manfaat bagi ketahanan pangan nasional.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, tertib, dan kondusif. Masyarakat pun menyambut baik kunjungan ini serta berharap program ketahanan pangan terus didukung oleh berbagai pihak.

Polres Ciamis, bersama rakyat, menjaga keamanan dan mendukung ketahanan pangan demi kesejahteraan bersama.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,